



Regionaljournal Steiermark



Mobilitätstag und Special Olympics in Obdach

Am Mittwoch den 18.9. fand bei traumhafem Wetter in Obdach das erste Special Olympics Einzelzeitfahren statt. Es gingen 23 mutige AtelthInnen mit mentaler Beeinträchtigung aus dem gesamten Bundesgebiet an den Start.

Das Team rund um den Organisator und SC-Obdach/Shelterrider Trainer Markus Kern leistete hervorragende Arbeit, sodaß ein Rundkurs, der von allen Teilnehmern bewältigt werden konnte zustande kam. Im Rahmen dieser Veranstaltung fand auch eine Spontankunstaktion „Bewegung-Mobilität“ der Simultania Liechtenstein unter der Patronanz von PLO (Helmut Ploschnitznig) regen Anklang bei der obdacher Bevölkerung. Weiters konnten Spezialräder mit und ohne E-Unterstützung getestet werden. Bürgermeister Bacher Peter überreichte die hart erkämpften Preise.

SC-Obdach/Laufsport Sektionschef Hubert Fessl gratulierte zu den tollen Erfolgen.

